

Hasle bei Burgdorf / 3-Spiel Turnier des TV Hasle

Bei dichtem Nebel versammelten sich am Samstag am frühen Vormittag die Vereinsmitglieder des TV Hasle, um die Mehrzweckhalle Preisegg für ihr 3-Spiel Turnier einzurichten. Es galt in kurzer Zeit viel zu installieren. In der Turnhalle wurden 6 Spielfelder vorbereitet und dazu notwendige Installationen aufgestellt. Ebenso wurde im Foyer eine Kaffeestube eingerichtet, welche über die Mittagszeit in eine Art Kantine umgewandelt wurde.

Auch wenn das diesjährige Turnier bereits zum dritten Mal in der Mehrzweckhalle Hasle durchgeführt wurde, so stand es diesmal unter neuen Vorzeichen. Im Frühling fusionierten die beiden bisherigen Turnvereine aus Hasle bei Burgdorf, der Damenturnverein und der Männerturnverein, zum neuen TV Hasle. Über 100 Vereinsmitglieder zählt der neue Verein nun.

Eine schöne Zahl von 21 Teams meldete sich für dieses in zwei Alterskategorien durchgeführte Plausch-Spielturnier an. Für die Teilnehmer des TV Davos sowie auch andere von weit her angereisten Teams hiess dies eine längere Anreise. So waren sie sehr dankbar, dass sie sich vor dem Turnierbeginn zusammen mit den Vereinsmitgliedern des TV Hasle warm verpflegen konnten. Adolf von Atzigen und sein Küchenteam bediente die Turnenden bestens und ging auch auf spezielle Wünsche ein.

Laufend trafen nun auch die restlichen Teams in der MZH Preisegg ein und mit ihnen kam auch der Sonnenschein nach Hasle, welcher den hartnäckigen Nebel zunehmend verdrängte. Der Co-Vereinspräsident Martin Lattmann durfte mit grosser Freude alle Spielenden um 12:30 Uhr offiziell begrüssen. Der Spielleiter André Riesen erläuterte anschliessend den Ablauf, so dass pünktlich um 13 Uhr das Turnier gestartet werden konnten.

Die drei Spiele Ringtennis, Goba und Prellball, die gegenüber früher, als es noch offizielle Turnfestspiele waren, nun mit abgeänderten Spielregeln eine wesentlich schnellere, dynamischere und attraktivere Spielweise erlauben, können generationen- und geschlechterübergreifend von allen sportlichen Personen mit etwas Übung gespielt werden. Dabei bringen einem eine gute Technik, rasche Reaktionsfähigkeit, fehlerfreie Teamarbeit und natürlich eine Portion Spielglück auf die Siegesstrasse.

Von zahlreichen Besuchern wurden die Spiele auf der Tribüne beobachtet. So entwickelte sich rasch ein positiver Flow in der Turnhalle, der bis zum Turnierende um 18 Uhr anhielt. Zahlreiche Kinder aus der Jugi, welche von der Co-Präsidentin Sabine Schär geleitet wird, amtierten dabei als Zählkinder. Mit Ausdauer bedienten sie die Punktetabellen und meldeten gewissenhaft die einzelnen Resultate dem Rechnungsbüro.

Der Spielbetrieb konnte pünktlich um 18 Uhr und unfallfrei beendet werden, so dass die folgende Siegerehrung der krönende Abschluss des Tages bildete. Alle Teilnehmer durften an der Rangverkündigung auch ein Geschenk vom reichhaltigen Gabentempel auslesen. Mit einem gemeinsamen Nachtessen und einem schönen und gemütlichen Abend wurde der gelungene Anlass danach bis spät in die Nacht gefeiert. Die guten Beziehungen unter den verschiedenen Turnvereinen wurden dabei mit persönlichen Gesprächen und Tanzen zu Discomusik weiter gefestigt.